

Nos petits-enfants seront-ils tous cancéreux ?



Chère lectrice, cher lecteur,

Vous allez être étonné de la vidéo que je vous envoie.

C'est un « coup de gueule » de l'écrivain Pierre Lance au sujet des élections présidentielles.

Pierre Lance est connu de nos lecteurs. Il tient depuis l'origine une chronique dans *Alternatif Bien Être*. A 83 ans, il a écrit et publié plus de 20 000 pages.

Certains pourront rire de sa vidéo. Ses propositions paraissent folles. Il évoque même sa propre candidature.

⇒ Mais quand vous l'entendrez évoquer les défis qui nous attendent, et les solutions qu'il propose, vous serez peut-être touché comme moi.

⇒ Quand vous l'entendrez présenter son rêve d'une grande « révolution biologique », vous regretterez peut-être aussi, comme

moi, que les candidats officiels ne soient ni aussi clairvoyants, ni aussi courageux.

Jean-Marc Dupuis

<https://youtu.be/XzMlbWq1ggY>